
本日は年度始めの大変重要な「決算・予算」と「新旧役員の引継会」を兼ねた例会でした。 

会長Ｌ麻田の本日の趣旨説明を含んだ挨拶で始まりました。 

前年度会計のＬ桶谷より先ず始めに前年度総括として①会員減で運営費が不足したこと②クラブ事務所で

の盗難事件があったこと③会費長期未納者が存在していたことの説明がありました。 

そして決算の内容説明と報告がなされ、それに順じて会計監査報告についてＬ今宿より結果報告がありま

した。続いて食費会計の決算報告がなされ、合せて承認されました。 

引き続き今年度財務委員長としてＬ桶谷より本年度予算案の説明と詳細な経過説明があり、その内容に

ついて会長Ｌ麻田が特に種々ライオンズ会計を勉強され、独自の考え方大きな紙にまとめて説明され、本

年度予算の構築の仕方を説明し、次年度迄に多方面の考え方について検討することの必要性を詳細に説明

され、出席者全員より承認がなされました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日例会のもう一つ重要なテーマとして五役二副会長、各委員長引継会について、担当指導力・財務委

員会としてＬ山本がその本旨からして毎年６月中に実施される内容であることが説明され、新年度になっ

てからすることでは遅すぎる旨の発言がされ、次年度からは必ず６月迄に実行してもらうことが確認され

ました。例会次第に基づいて五役から順次前の席で新旧の役職者が出てサインをしてファイルの引継ぎが

なされました。欠席者には代理を立てて会長、幹事から始まり、８委員長迄の１５役職者の引継が無事滞

りなく終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

続いてお誕生日のお祝いが出席者のＬ鎌田、Ｌ松山に副幹事Ｌ飯室の案内で会長Ｌ麻田より両名に渡さ

れました。＜おめでとうございます！！＞ 

幹事報告として７月１５日の祇園祭清掃奉仕の時の終了後の慰労会残金１４，８００円をドネーション

にすることが報告されました。ゴルフ同好会から８月２１日のゴルフコンペの案内がされ、楽しく会食が

始まり、「また会う日まで」の合唱で例会時間通り７時４５分に「閉会ゴング」で終了致しました。 
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